

Karben, 28. Juli 2017

Beitritt der Stadt Karben zur Europa-Union Deutschland

Der Magistrat wird beauftragt, zu veranlassen, dass die Stadt Karben der Europa-Union Deutschland beiträgt. Der jährliche Beitrag von EUR 48,00 ist aus dem laufenden Haushalt zu bestreiten.

Begründung:

Karben hat sich angeschlossen, die Europaflagge bis zur Bundestagswahl zu hissen. Das Hiszen der Europaflagge ist zwar ein wichtiges Zeichen, man sollte aber auch tätig werden, um Europa für die Bürger erlebbarer zu machen. Die Europa-Union Deutschland ist hierzu mit ihren Aktivitäten auf den politischen Ebenen und besonders durch ihre Mitglieder eine gute Möglichkeit. Die Europa-Union versucht den Menschen die europäische Idee näher zu bringen. Karben engagiert sich für eine offene, tolerante und freie Gesellschaft und pflegt Städtepartnerschaften mit anderen europäischen Städten. Aus diesem Grund steht es Karben gut an, voran zu gehen und mit einer Mitgliedschaft in der Europa-Union auch aktiv Flagge für die europäische Idee zu zeigen.



Oliver Feyl